



～第3回学校運営協議会開催～

11月26日(火)に開催された今回の協議会は、福祉避難所設営に向けた取組の一環として、中学部の防災学習会を参観しての意見交換を行いました。委員の方からは、一関修紅高校生徒との交流を図りながらの取組が良かったこと、本校生徒への個に応じた支援の必要性などについてのご意見をいただきました。



～本校舎中学部防災学習会～

11月26日(火)、一関修紅高校看護進学コースの2年生22名を講師に、交流も兼ねての「中学部防災学習会」を行いました。修紅高校の生徒から、倒れている人を見つけたときの声の掛け方や助けの呼び方、避難所等で使える防寒着の作り方を教えてもらいました。最後に全員で「ロコモ体操」を行い、楽しく有意義な交流・学習会となりました。



～修学旅行に行ってきました！！～

本校舎 高等部

【2年D4-1組：沖縄バーチャル修学旅行】

ゴーグルをつけてパラセーリングで地上100mの空中散歩や美ら海水族館を見学しました。現地の高校生ともメールでやり取りし首里城の復興の様子などを教えてもらうなど交流しました。



【2年A組、D2-1組：東京方面】

11月27日から29日までの2泊3日で、分身ロボットカフェ DAWN ver.β、福德神社、イクスピアリ、ディズニースー、スカイツリーなどに行ってきました。分身ロボットカフェでは、様々な理由で外出が困難な方々がロボットを遠隔操作し、接客してくれました。ディズニースーも満喫し、3日間元気に楽しく過ごし、良い思い出になりました。



【2年C組、D1-2組：関西方面】

12月10日から13日の3泊4日で、大阪城、清水寺、東映太秦映画村、金閣寺、USJなどの見学や体験、買い物をし、沢山の刺激を受け、関西の魅力を知ることができました。仲間とマナーを守り、助け合ったり、気遣ったりしながら、最高の修学旅行になりました。



山目校舎

山目校舎6年生は仙台方面に新幹線で行ってきました。初日は仙台うみの杜水族館でイルカのショーで盛り上がり、二日目の鐘崎笹かま館では笹かまづくりを体験してきました。温泉も楽しみ、おいしいものもいっぱい食べ最高に楽しい修学旅行になりました。



～第44回岩手県特別支援学校作品展～

11月29日から12月1日まで、岩手県民情報交流センターアイーナで開催されました。県内の特別支援学校児童生徒の作品が一堂に集まり、大勢の方が訪れていました。



～本校の作品の様子～



ポスター: 本校舎小6三浦颯さん
「友情リレー-中学部のおにいさんと」

学び つながい ひろがい

【本校舎小学部・山目校舎小学部：読み聞かせ会】

本校舎は11月26日、山目校舎は12月12日、1月17日、2月13日の3回、一関市立図書館読書指導員の方に来校いただき読み聞かせ会を行いました。

本校舎では、指導員さんが手話を付けて読んでくださったり、大型絵本や紙芝居、手袋人形が出てきたりして視覚的に分かりやすく、子供たちは身を乗り出して見入っていました。



山目校舎では、学校にはない大きな絵本やパペットも準備いただき、絵本を通し楽しい時間を過ごすことができました。



【山目校舎：芸術鑑賞教室】

12月2日、3日の二日間にわたり、アンサンブルグループ「ハッチポッチクインテット」のみなさんをお招きし、様々な打楽器の響きを感じる素敵な音楽の時間を過ごしました。



【千厩分教室小学部（ハピきら）：ハピあお交流クリスマス会】

12月16日、千厩小学校のあおぞら学級さんと交流クリスマス会をしました。

今回は、「クリスマスバスケット」を一緒に楽しみました。クリスマスソングも元気に歌い、サンタさんも登場し、みんな笑顔でプレゼントをいただきました。



サンタさんから素敵なプレゼントをいただきました。

【千厩分教室中学部（みなトモ）：千厩高校交流会】

12月2日、千厩高校生産技術科3年生さんと一緒にリース作りに挑戦しました。最初はお互いに緊張していた生徒達でしたが、すっかり打ち解け、会話を弾ませながら作業を進めました。それぞれドライフラワーや松ぼっくりなどの花材を選び、お手伝いを頂きながら作成しました。充実感、達成感を味わった一日でした。



【本校舎高等部1年：赤荻幼稚園との交流会】

12月4日、年長組の9名の園児さんと防災学習交流を行いました。生徒たちは今までの防災学習の成果を伝えながら、一緒にクイズや避難体験を行いました。防災クイズでは、ペアの園児と相談したり、避難体験では一緒に作った新聞紙のスリッパをはかせてあげたりと、お兄さんお姉さんらしい表情も見られ、お互いに楽しく充実した時間を過ごすことができました。



一関工業高校土木科のみなさん ありがとう !!

～あすなろ分教室避難経路舗装工事完成～

あすなろ分教室の避難経路上に砂利敷の駐車場があり、避難訓練の際、車椅子での避難に苦労しており、実際の災害時の避難が心配されておりましたところ、一関工業高校土木科さんが授業の一環で舗装工事を引き受けてくださり、昨年度から施工していただいております。

土木科の生徒さん、先生方には寒い中遅い時間まで作業していただき、昨年12月20日（金）に無事完成しました。おかげさまで万が一の時に安心して避難できるようになります。生徒のみなさん、先生方、本当にありがとうございました。

なお、工事してくれた生徒さんは、3月で卒業とのこと。あすなろ分教室児童生徒職員一同、皆さんのこれからのご健康とご活躍をお祈りしております。

